

## “Discusión de reforma electoral, sin filias ni fobias”

Consejeros del INE se reunirán con partidos para exponer sus aportaciones: Córdoba

**OTILIA CARVAJAL**

—nacion@eluniversal.com.mx

El consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdoba, señaló que la discusión de una eventual reforma electoral debe partir de un análisis serio, no de “rencores personales” ni filias o fobias.

En un video publicado en redes sociales, Córdoba Vianello subrayó que como parte de este ejercicio, los consejeros electorales se reunirán con partidos de todas las fuerzas políticas en el Congreso para exponer sus aportaciones en materia electoral.

Por ello, aseguró que una reforma “sólo será posible si parte de un análisis serio, objetivo y sobre el modelo vigente, en donde se tomen decisiones con la cabeza, no con el estómago, a partir de información y diagnósticos serios, claros y abiertos, no a partir de filias y fobias, o peor aún, de rencores personales”, dijo.

Subrayó la importancia de que se incluya al INE en los distintos foros y reuniones plenarios de los grupos parlamentarios, de cara al inicio del segundo año de la 65 Legislatura, donde se abordarán posibles modificaciones en materia electoral.

En tanto, precisó que una reforma electoral debe servir para mejorar el sistema actual en México, así como mantener la línea progresiva, gradual y evolutiva de la democracia, para ampliar los derechos políticos de la ciudadanía.

**LORENZO CÓRDOVA**

Consejero presidente del INE

**“En democracia, lo anormal sería que el presidente del órgano electoral no se reuniera o dialogara con actores políticos, legisladores y dirigentes”**

“En democracia, lo anormal sería que el presidente del órgano electoral no se reuniera o dialogara con actores políticos, legisladores y dirigentes de todos los partidos políticos sin excepción, no hay nada de raro en ello. Al contrario, es parte de la normalidad democrática y es la función constitucional que tiene el consejero presidente del Consejo General del INE”, expuso Córdoba Vianello.

“El INE es, de hecho, uno de los espacios naturales en el que los partidos políticos dialogan y debaten sus diferencias, y encuentran sus puntos de coincidencia”, enfatizó.



Lorenzo Córdoba dijo que una reforma electoral debe servir para mejorar el sistema actual.

El consejero presidente aceptó acudir a los foros de parlamento abierto, pese a no haber sido contemplado en un inicio por la bancada mayoritaria de Morena y sus aliados. Además, fue invitado previamente a un foro alterno organizado por el bloque de Va por México, conformado por PAN, PRI y PRD.

“En los últimos años hemos acudido a convocatorias de todos los partidos, a reuniones en comisiones, e incluso a sesiones en el pleno de la Cámara de Diputados para intercambiar, de manera respetuosa, diversos puntos de vista”, manifestó Córdoba Vianello. ●

TOMADA DE REDES SOCIALES

# Piden análisis objetivo para Reforma Electoral

• Por Magali Juárez  
magali.juarez@razon.com.mx

**EL CONSEJERO PRESIDENTE** del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, señaló que los cambios al actual sistema electoral deben basarse en diagnósticos serios, no en rencores personales.

En su mensaje semanal, dijo que de cara al inicio del próximo periodo ordinario de sesiones en el Congreso, los con-

sejeros electorales asistirán a diversos espacios de conversación con los grupos parlamentarios, tanto en sus plenarias legislativas como en los foros de parlamento abierto para dialogar sobre el tema.

Dijo que es primordial que cualquier cambio en materia electoral se haga a partir de un análisis objetivo, para garantizar que el sistema mexicano avance en línea progresiva, sin filias ni fobias.

“Una buena reforma que sirva para mejorar el sistema que hoy tenemos,



EL CONSEJERO presidente durante un foro en la UNAM, el 1 de junio de 2022.

que mantenga la línea progresiva, gradual y evolutiva de nuestra democracia y que amplíe los derechos políticos de la ciudadanía sólo será posible si parte de un análisis serio, objetivo y cierto sobre el modelo vigente”, manifestó Córdova.